

ANO X

LA LEGALIDAD PARA EL EJERCICIO DEL SUFRAGIO EN EL PUEBLO, Y PARA EL DR. CORDERO

ON ALBERTO NO HA DICHO HASTA AHORA "DE ESTA AGUA NO BEBERE" Y YA PRONTO HABRA DE BEBER LA...

un convencido partidario del Dr. de la no reeleccion de los diputados

Reportaje de domingo, dijéramos, se calza, un poco, conciso y rápido... el doctor Cordero, uno de los convencidos del agrarismo, quien declara con un optimismo indiano...

—Más que creerlo, tengo seguridad de ello. Analice Ud. la situación, examine detenidamente, pro y unificada y llegará Ud. también a la convicción. Don Alberto es el nombre y el agrarismo que es un partido serio, fuerte y bien organizado...

—Organizado el agrarismo... Como si lo estuviera, señor, bastaría una simple insinuación, un ligero humillamiento, para que todos los señores y señoras de este mundo se hicieran mejor dicho, se iniciara acción...

—Por el momento, de retraimiento, pero él no lo dicho hasta ahora de esa agua no bebere, que by...

—Comprendo: esa aparente situación de quietud y tranquilidad de familia en el preciso momento...

—Así será: cuestión de días, de semanas, de un par de meses, o lo más. En agosto tendrá el agricultor su convención y a partir de...

PASA A LA PAGINA OCHO

DE ULTIMA HORA

La Tributación Directa elevará a veintisiete millones de colones el avalúo de las propiedades de la United Fruit Company

La United Fruit Co. ha habido en la declaración de sus propiedades en Costa Rica ante la oficina de la tributación directa por la suma de quince millones de colones...

LA FIESTA RELIGIOSA DE AYER EN LOS TALLERES DEL FERROCARRIL AL PACIFICO



Instantánea tomada en el momento de oficiar la misa en el F. C. al Pacifico

LOS TECNICOS EXTRANJEROS HAN ACONSEJADO AL GOBIERNO DESISTIR EL PROYECTO DE UN PUEBLO SOBRE EL ESTERO DE PUNTARENAS

LOS MARINOS DEL "EAGLE" FIERON AGASAJADOS AYER EN SEVILLA, PROPONIENDOSE REGRESAR HOY A GIBRALTAR

SEVILLA, 7.—En el expreso de Madrid llegaron el comandante del "Eagle" y sus oficiales, que se habían trasladado a Madrid invitados por el gobierno. Fueron recibidos por el infante don Carlos, las autoridades, comandante Franco, Gallarza y Ruiz de Aldá, quienes llegaron a esta ayer. Una enorme multitud les tributó una entusiasta recepción...

PARIS, 7.—En un discurso pronunciado hoy en Avignon, el líder radical Daubier manifestó que su partido se opone a una ratificación incidental del convenio Mellin-Beranger a menos que se tenga una seguridad absoluta de que esa ratificación sea hecha a base de una completa armonía entre Francia, Inglaterra y Alemania.

Ayer se verificó el cambio de ratificaciones del concordato firmado entre la Santa Sede y Rumania. ROMA, 7.—En las habilitaciones del cardenal secretario del estado, Gasparri se celebró hoy el cambio de ratificaciones del concordato firmado entre la Santa Sede y el gobierno de Rumania...

la exposición, visitándola detenidamente y eligiendo su instalación. Los demás tripulantes del Eagle se encuentran en esta asistieron en la tarde a la corrida de toros, en la que tomó parte el torero norteamericano Sidney Franklin. Todos ellos partirán mañana para Gibraltar a embarcarse.

La actitud de los radicales franceses en la presente crisis ministerial de su país.

PARIS, 7.—En un discurso pronunciado hoy en Avignon, el líder radical Daubier manifestó que su partido se opone a una ratificación incidental del convenio Mellin-Beranger a menos que se tenga una seguridad absoluta de que esa ratificación sea hecha a base de una completa armonía entre Francia, Inglaterra y Alemania.

Ayer se verificó el cambio de ratificaciones del concordato firmado entre la Santa Sede y Rumania. ROMA, 7.—En las habilitaciones del cardenal secretario del estado, Gasparri se celebró hoy el cambio de ratificaciones del concordato firmado entre la Santa Sede y el gobierno de Rumania...

Esa obra costará una suma fabulosa.

Ingenieros extranjeros que han intervenido en el estudio del proyecto de un puente sobre el estero, en Puntarenas, aconsejan al gobierno que reconsidere esa empresa por tratarse de una obra sumamente costosa, tanto más, se dice, como la del muelle nuevo en aquel puerto.

En el gobierno se hace reserva de este asunto, pero nosotros, bien informados de lo que ocurre, podemos asegurar, que, esas indicaciones de los señores ingenieros, al señor presidente de la república, quien procurará adquirir informes de otros profesionales para decidir si o no a realizar aquella gigantesca obra.

Costará ese puente una fortuna, primero, por su enorme extensión en cualquiera de los paises señalados para construirlo, y segundo por los drenajes que habría que practicar allí sobre un lecho de arena, para sentar, solidamente, los fundamentos retentores de la gran masa de acero. Eso es lo que representa el mayor costo de la obra.

La idea es, que, por debajo de los arcos de ese puente, puedan pasar toda clase de embarcaciones pero se ha señalado el peligro de que nuevos bancos de arena, puedan obstruir allí el tráfico para no ver de regular caudal, quedando, en consecuencia, imposibilitada la navegación por una buena parte del estero. Se aconseja al gobierno que en lugar del puente, construya una cañería que, pasando arriba de la Cañarita, habilite la zona riberaña de estero, comunicando que serían más estable y más económica.

Oficio Monseñor Volio quien dijo una elocuente oración

Como lo anunciáramos, ayer en la mañana se llevó a cabo en los talleres del ferrocarril al Pacifico la actividad religiosa que amablemente se celebra organizada por todos los operarios de los talleres de este ferrocarril en honor del corazón de Jesús.

En la mañana, a las nueve, hubo misa y por la tarde un sermón en toario.

El acto litúrgico de la mañana fué oficiado por monseñor Volio, quien pronunció un sentidísimo sermón en el cual desarrolló un tema relacionado con los actos de los obreros y su misión en la sociedad.

Los talleres del ferrocarril fueron bellamente engalanados por todas partes hubo profusión de guirlandas y luces multicolores que daban al local un sugestivo aspecto.

OTRO INTENTO DE VIAJE TRANSATLANTICO EN UNA PEQUEÑA LANCHA

HABANA, 7.—El súbito capotaje Alvaro Velarde realizó hoy de este puerto en una lancha-automóvil de veinte pies de longitud, rumbo a Cádiz, y completamente seguro. Confiábase mucho a la originalidad del intento, que Velar de espera ver coronado por el éxito.

El gobernador general de Barcelona fideicomisado con la cruz del mérito civil.

BARCELONA, 7.—En el palacio del gobierno civil, el alcalde de Ciudad barón de Viver hizo entrega hoy al ministro de Gobernación Alvaro, en nombre de doctores alcaldes de ciudades y pueblos, de las insignias de la Gran Cruz del Mérito Civil, para ser impuestas al gobernador general Millán. Al acto asistieron gran número de personalidades pronunciándose los discursos de rigor.

A fines de este mes saldrá el correo Astero de España para los Estados Unidos

SAN SEBASTIAN, 7.—El correo Astero marchó hoy para Madrid, en donde permanecerá algunos días dictando conferencias y haciendo demostraciones de su método curativo que tanto ha dado que hablar. Probablemente a fines de este mes saldrá para los Estados Unidos, proponiéndose visitar al Instituto Rockefeller para hacer allí demostraciones científicas sobre su sistema.

Crema - Natilla

DE LA MEJOR CALIDAD

PLANTA PURIFICADORA DE LECHE

TELEFONO 2987

Hoy será remitido a la Secretaría de Fomento el escrito de los agricultores afincados en la zona de Sarapiquí, excitando al Gobierno para que inicie la construcción de la carretera que habitará aquella región fronteriza

Hoy será enviado a la secretaría de fomento el escrito firmado por un considerable número de agricultores afincados en la zona de Sarapiquí, en el cual excitán al gobierno a que de precepto a la carretera de Sarapiquí, de gran trascendencia en los actuales momentos en que se proyecta la apertura del

canal de Nicaragua, que habitaría toda aquella región fronteriza, convirtiéndola en un centro de magnitud comercial. No se explican al por qué no se haya iniciado aquella obra, máxime cuando todas las demás carreteras se han comenzado simultáneamente.

LA LEGACION DE NICARAGUA VISITO LA ESCUELA NORMAL

Discurso del Secretario de Educación Pública

El sábado, en las horas de la mañana, los miembros de la legación especial de Nicaragua, visitaron la escuela normal de Costa Rica, donde se verificó una asamblea en honor suyo.

Estando presente el secretario de educación pública, profesor don Luis Dolbes Sigureda, pronunció un elocuente discurso, con hermosos conceptos acerca de la fraternidad centroamericana, que le valió no tridos aplausos.

NARANJADAS, ORANGES, Y REFRESCOS CON NOMBRES PARECIDOS hay muchos, pero Orange-CRUSH solo hay uno; el único refresco gasoso hecho de puro jugo de zanaja. Descarté de imitaciones. Exija su tapita; consumiéndola tendrá derecho a nuestros PREMIOS MENSUALES

ENTRARA EN NUEVAS CONVERSACIONES EL SECRETARIO DE GOBERNACION CON LA COMPAÑIA PAVIMENTADORA

Aceptadas las reformas a la ley de empréstito para la pavimentación y siendo oportuno para el ejecutivo tratar con la Wayss y Freitag dentro de determinaciones aconsejadas por el congreso, el secretario de gobernación entrará inmediatamente en esas tareas de entendimiento con la compañía para definir cuanto antes las cosas a fin de que continúen los trabajos del pavimento.

Por compra de maquinaria, etc. la Wayss y Freitag deberá recibir en su día C300,000. La junta no cuenta, por el momento, con efectivo para satisfacer ese compromiso.

so pero el gobierno nacional, presidiendo un préstamo de igual suma que el banco de Crédito para pagar el dinero mientras se financia el empréstito.

El director de la Wayss y Freitag don Alfredo Schulze, dice que no obstante ser oportuno para la compañía recibir el empréstito y escoger sus trabajadores para ocupar en esas actividades el mayor número posible de empleados costarricenses. Hace elogios de la constancia, capacidad y habilidad del profesional y el obrero de este país.

PROBABLE COALICION POLITICA EN EL GUANACASTE.—GRUPOS PERSONALISTAS SE ENTERAN CON EL REFORMISMO

Con insistencia hemos oído hablar de la posibilidad de una coalición política de uno o dos grupos personalistas, guaneses, con el reformismo de aquella pro-

vincia, para la formación y lanzamiento de una paqueta de candidatos a diputado en la seguridad, dicen los simpatizadores de este movimiento político,—de que triunfe. En cuestiones electorales el reformismo procede con sus sigas y reserva, por lo que nos ha sido imposible constatar el fundamento de ese decir con miembros directores del partido, pero parece que pareciera estar bien informada una persona que ya ha habido pláticas sobre ese asunto y que las cosas van bien encaminadas. Esa persona nos dice que, posiblemente, a la cabeza de esa paqueta figure el nombre del jefe del reformismo general Volio.

SIGUEN LOS GRANDES EXITOS DEL



SALON COLUMBIA



Con nuevas selecciones del insigne artista de la música y el canto, el famoso

GUTTY CARDENAS

EL MAESTRO DE LOS MAESTROS



-- AHORA ACABAN DE LLEGARNOS --

- 3312 Tocnito -- Albur de Amor
- 3313 Dile a tus oos -- Manzanita
- 3314 Jesuita la Vaquera -- Rayando el Sol
- 3354 Muy Juntos -- Añorando
- 3355 Una noche más pasó -- Quiero
- 3387 Que te ha dado esa mujer! -- Ay prie tita vida mía!
- 3367 Mañanita -- Golondrina Viajera

TENEMOS SIEMPRE UN GRAN SURTIDO DE LOS MAGNIFICOS FONOGRAFOS

"Columbia Viva Tonal" (COMO LA MISMA VIDA)

EN TODO ESTILO Y DE TODO PRECIO,

ARANCO y Cia. S. A.

Importadores y Distribuidores generales de la Columbia Phonograph Co.

Por la memoria de don Albino Villalobos

(Telegrama de Lima)

Julio 6 de 1929.

Si la memoria de mi padre deseara defenders de ataques de Victor Guardia, para qué entonces haber vivido como el vivió. Fue promotor fiscal de la república y todo el mundo sabe que prestigio ese cargo con su probidad indiscutible, su saber y diligencia. Su nombre puro como el diamante, es la herencia que dejó a sus hijos. Veremos si alguien quiere arrebatárnosla. Agradeceré públicamente este telegrama.

Albino Villalobos Gursabad.

GARANTIZAMOS DEL

Vaux Sol

de Puerto

Garantizamos del Vaux Sol de Puerto

Cuando las directrices del negocio

Carros, Maquina

El próximo jueves se reunirán por segunda vez los representantes de las facultades

El próximo jueves, a las ocho de la noche, en la facultad de medicina se reunirán por segunda vez los representantes de las facultades existentes en el país, con el objetivo fin de iniciar el estudio de la forma como habrá de llevarse a cabo la unión de todas las facultades, para constituir la universidad.

A ese movimiento se ha adherido decididamente la facultad de ingeniería que ve su prestigio seriamente menudado a secundarlo.

NUEVAS GANGAS ESTUPENDAS

PARA ESTA SEMANA

En el colosal Baratillo de a "Competencia" de Madrigal. FRENTE A "LA FAVORITA" (NO CONFUNDIR TIENDAS)

La diputación alajuelense ha pedido del Tesoro Público 50.000 colones para invertirlos en los trabajos de la carretera que, entroncando con la de Grecia, va rumbo al volcán Poás

En un corrillo de ingenieros se dijo que serán un acicate las declaraciones del Secretario de Fomento publicadas en LA TRIBUNA del sábado último

En un corrillo de ingenieros nacionales, donde se discutían las declaraciones del secretario de Fomento publicadas en LA TRIBUNA del sábado, en las cuales manifestaba que el gobierno no se interesaría en la incorporación de los ingenieros extranjeros que trabajan en las obras de carreteras, tuvimos oportuna ocasión de oír varios comentarios acerca de la misma se hicieron, manifestándose que, las palabras del secretario de Fomento son un acicate

para los ingenieros, es decir, ellos han avisado, no sólo en la facultad de ingeniería sino entre las demás del país, el desecho vehementemente unánime, para pedir leyes al congreso que respalden su organización y actuaciones.

Entonces, — se dijo — veremos qué hace el gobierno, — que continúa despectivamente a las facultades, sin tomar en cuenta que son una fuerza viva y respetable en la organización profesional del país.

EL EJECUTIVO ENVIARA AL CONGRESO UN PROYECTO PARA QUE SE DESTINEN CINCUENTA MIL COLONES A LA CONCLUSION DE LA OBRA DE LA NUEVA CAÑERIA

El ejecutivo ha recibido la solicitud que hace la comisión de energía y canales para que el gobierno le auxilie con la suma de cincuenta mil colones para invertirlos en la conclusión de la obra de la nueva cañería que surtirá de agua esta capital.

La solicitud contempla varios aspectos del proyecto, haciendo énfasis al jefe del estado la imposibilidad de gravar con nuevas contribuciones a los vecinos, máxime, que es el propio presidente de la república en cierta ocasión en que lo

visitó una comisión de municipales e ingenieros, ofreció coadyuvar en todo lo que estuviera a su alcance para que la obra de la cañería se llevara a feliz término. La suma solicitada se retirará en cantidades mensuales no menores de diez mil colones. El jefe del estado enviará a mediados de la semana que cursa la solicitud antes citada, al congreso, para que la estudie en sus sesiones actuales, recomendándola como de positivo beneficio para la colectividad capitalina.

La diputación alajuelense ha pedido al congreso se destine del tesoro público la cantidad de cincuenta mil colones, a fin de que por medio de la respectiva junta literaria se inviertan en la continuación de los trabajos de la carretera que, entroncando con la de Grecia, va con rumbo al volcán Poás.

De la exposición que se hace en aquella solicitud se desprende, que esa vía de comunicación tendrá que ser algún día parte de la carretera nacional que irá al volcán Poás, y como a la verdad, el cañón de Poás hasta esta hora no ha resultado favorecido con ninguna de las nuevas carreteras que con carácter de nacionales se están construyendo en la provincia de Alajuela, y como, además, los vecinos de aquel cañón tan laboriosos han hecho y continúan haciendo esfuerzos y sacrificios por la construcción del actual camino que empalman con la carretera nacional de San Carlos, la comisión respectiva ha dictaminado favorablemente.

LOS TRABAJOS DE LA PLANTA DE TACARES

La AEG latinoamericana ha iniciado la obra de construcción metálica en la planta de Tacares; asimismo ha estado colocando varias maquinarias eléctricas. Se aprovechará el verapilón, si continúa, para transportar a Tacares algunas maquinarias que se encuentran en el depósito de materiales en Alajuela. Para el traslado de piezas pesadas, se usará un tractor.

si no es
Victor
no es
Victrola
si no es
Victrola

no es
Ortofónica
SI NO TIENE ESTA MARCA



NO SERÁ NINGUNA DE LAS TRES COSAS...
PIZA E HIJOS

Distribuidores Generales de
"The Victor Talking Machine Co."



COMPRE LLANTAS
"MOHAWK"
SON LAS MEJORES

JOSE Ma. ARCE
San José

MUNDO JOSEFINO

Las fiestas sociales del Katharina

Como un fresco y espléndido ramillete de delicadas flores, lucen su belleza en este grupo las jóvenes damitas que junto con la reina Leticia forman las hadas protectoras del Club Katharina. Son ellas las señoritas Marta Chacón, madre de dicho centro, y sus damas de honor Julieta Herrero, Virginia García, Marta de la Espriella y Carmen Santos.

Como homenaje a ellas se verificó el sábado un té delante, con el cual se inauguró la temporada de fiestas románticas que organiza el club.

Próxima boda González-Volo

Han circulado en el elemento social las siguientes esquelas:

—Carlos Volo y Estéfano de Volo tienen el gusto de participar a usted el próximo matrimonio de su hija María con el señor don Miguel A. González C. Adela C. v. de González tiene el gusto de participar a usted el próximo matrimonio de su hijo Miguel Angel con la señorita María Volo. San José, julio 4 de 1929".

LA TRIBUNA hace votos por la felicidad de los futuros esposos, que formarán un hogar muy distinguido y heredero de todas las simpatías.

Enfermos

—Ligvemente enfermo se encuentra don Manuel Montejó.

—Se encuentra enferma la simpática niña Flora Rodó, por cuyo restablecimiento hacemos votos.

—Ha restablecido de su enfermedad la señorita Ivette Jiménez H. lo que celebramos.

El banquete de hoy a la legación de Nicaragua

A las siete y media de la noche de hoy, en los salones del club Unión, el gobierno otorgará a la legación de Nicaragua presidida por el señor general Somoza un banquete, al cual asistirá el cuerpo diplomático. Ofrecerá el homenaje el señor subsecretario de relaciones exteriores Lic. don Alejandro Aguilar Marchado.



En el centro: señorita Marta Chacón, Madrina del Club Katharina. Sus damas de honor: parte superior, de izquierda a derecha, señoritas Carmen Santos y Virginia García; abajo: señoritas Marta de la Espriella y Julieta Herrero. (Foto Hernández)

Viajeros-Exterior

—Ingresarán en estos días al país de regreso de París donde han estado largo tiempo, el ingeniero don Lucas Fernández, su señora esposa y sus hijos.

—Procedente de Colombia regresó a esta capital el escritor don Simón Baeza Calvo que ya otrora ha resido entre nosotros.

—La familia del Ingeniero don Esteban Rodríguez, que ha estado largo tiempo en Nueva York, embarcó de regreso a Costa Rica y se irá de nuevo su residencia en la ciudad de Alajuela.

—Probablemente emprenderá viaje de negocios a los Estados Unidos don Eduardo Hurt.

—Ha llegado al país, con el objeto de pasar algún tiempo al lado de los suyos, el señor padre de la familia Margarita v. de Corrallo.

—Regresará el mes próximo de los Estados Unidos la señorita Valanda Amador.

Viajeros-Interior

—Regresó a León el Comandante de plaza, don Rogelio Gutiérrez.

—Del mismo lugar vino el capitán de puerto don Rodrigo Sa...

La reproducción de los artículos del Licenciado Guardia Quirós

Guardia Quirós

Conforme le habia prometido al público, el licenciado don Yvon Guardia Quirós no entrego nada para ser reproducidos, dos años los suyos aparecieron oportunamente en este mismo diario y respecto a sus actuaciones en relación con la compañía agrícola de Poasé. Contra nuestro deseo, el menor de material que hay costosamente en nuestras mesas de trabajo nos ha obligado a aplazar su reproducción, que haremos en la edición de mañana.

Presentamos cumplidos como a nuestro distinguido colaborador

Gestión del Consulado Norteamericano

El consul norteamericano en la Bien ha solicitado del gobierno una información acerca de la ley o leyes que existen actualmente sobre el uso de bebidas alcohólicas para los choferes conductores y maquinistas de ferrocarriles, motofarías y conductores de taxis y otros vehículos.

En su petición aquel señor se su no determina con qué fin se sea esa ley, cuyos textos lo serían fáciles de dar.

Antes, el mismo consulado, citó legislación sobre los derechos que existen para los aeroplanos trasladar y visitar el territorio nacional.

La Nota Política

Los cuatro primeros puestos de la papeleta de San José del partido Renovación Nacional

Quedó ayer lista para ser publicada a fines de esta semana, una vez que estén confeccionadas las de las otras provincias, la papeleta de diputados por San José del partido Renovación Nacional.

Sobre la integración de esa papeleta se dispuso guardar reserva entre los miembros del comité, ya que no quiere darse a la publicidad hasta tanto no sea oportuno. Pero nosotros hemos logrado ayer enterarnos de los nombres que van en los primeros puestos, llegándose a la conclusión de que esos puestos de la papeleta estarán fijados así:

- 1o. Tomás Solís Gijell.
- 2o. Joaquín García Monge.
- 3o. Julio Acosta García.
- 4o. Alfredo Sasso Robles.

Para la primera suplencia se designó —señemos— a un joven inselecto, previa conversación que con él se tuvo. El mismo estuvo de acuerdo en ocuparla, ya que antes se le habia designado otro para ser en la lista de propietarios.

En esta semana quedará lista la papeleta de Alajuela, en la que se asegura aparece a la cabeza el licenciado, don León Cortés Castro.

Fumando Cigarrillos "MARIA"

Fuma Ud. de lo bueno lo mejor y protege una Industria Nacional

MORTON

Indica: Calidad Insuperable
Garantía Absoluta

¿Quién no conoce los encurtidos, avena en polvo, jaleas, etc., de la casa MORTON?

Ahora nos ofrece:

AVENA MACHACADA

Lo mejor de lo mejor en avenas.

Preparada con legítima Avena Escocesa

Alimento completo para grandes y chicos. Garantizada su pureza por la casa MORTON. Es su mejor recomendación.

Distribuidores: URIBE y PAGES.



MUNDO JOSEFINO

Ecos del baile 'de antenoche



Un aspecto del baile de antenoche en elAthletic; fotografía tomada a las doce de la noche.

Los números premiados en el sorteo de ayer del Asilo Chapui

Lista de los números premiados en el sorteo de la lotería del Asilo Chapui verificado ayer:

Premio mayor número 02,725, con \$20,000. Segundo premio, número 01,200, con \$4,000.

El premio mayor tiene diez aproximaciones de doscientos colones cada una, (cinco anteriores y cinco posteriores). El segundo premio tiene diez aproximaciones de cien colones cada una, (cinco anteriores y cinco posteriores).



Grupo de señoritas y jóvenes, concurrentes al baile social de antenoche. (Foto HERNANDEZ)

La Legación de Nicaragua en Cartago

Almuerzo en la residencia del Lic. Volo

Como lo habíamos anunciado, el señor ministro de Nicaragua general Bomanza, su señora esposa, el señor cónsul general del mismo país don Elio J. Hazera y su señora esposa almorzaron ayer en Cartago, en la residencia del licenciado don Arturo Volo y de su señora esposa quienes atendieron con la hospitalidad que les es propia a sus huéspedes.

Después, los visitantes y el señor Volo hicieron un recorrido por algunas carreteras de la provincia.

El señor Hazera, con quien hablamos anoche, nos expresó que habían regresado muy agradecidos de las atenciones que los prodigaron el señor Volo y su distinguida esposa.

20 gomas 45 gomas
Hemorroides y Amebiasis
 para las hemorroides y amebiasis
 Curación segura y rápida
 (Bueno Precio)

CAUSO SORPRESA EN ALAJUELA UNA ACTITUD DE LOS CADETES

Alajuela, Julio 7 de 1929.—

Cartago, 7 de Julio. Los cadetes al llegar frente a Juan San la María sin detenerse a presentar armas ni nada. Estima q los jefes olvidaron esa cortesía. Vimos, en cambio muchos por las calles, entre ellos menores de edad, que parecían andar con tea Erizo en la boca. Por lo demás, muy reconocida visita.

León VARGAS

Leonardo Zavaleta, María de Zavaleta, Julia v. de Soto, Josefá Zavaleta, sus nietos, sobrinos y demás familia, invitan por este medio a sus amistades a las misas de cabo de año que en sufragio del alma de la que fue su inolvidable y querida madre, abuela y tía.

María Brenes v. de Zavaleta

se celebrarán mañana martes a las 6 y 6 media a. m. en la Capilla del Seminario, y a las 7 a. m. en la Iglesia el Carmen.

Su asistencia a este acto comprometerá la eterna gratitud de sus deudos. San José, Julio 8 de 1929

El Secretario de Educación no destituirá al Director del Instituto de Alajuela

Se limita a decir que su actuación disciplinaria no es satisfactoria

El señor secretario de educación pública don Luis Dobles Segreda, solicitado por nosotros, se sirvió informarnos telefónicamente que él no destituirá de su cargo al director del Instituto de Alajuela, don Manuel Ardón, pues no le parece bien que se siga este trámite tratándose del director de un colegio. Es verdad que en diciembre del año anterior y en marzo del actual, él se vio precisado a pedirle su renuncia, no por campañas dirigidas contra él ni por publicaciones de prensa sino porque de su propia observación personal pudo establecer que la actuación disciplinaria del Sr. Ardón no es satisfactoria ni parece serio tampoco la dirección técnica. En ambos casos el Sr. Ardón se negó a presentar su renuncia. En el caso actual, nada han tenido que ver tampoco con las actitudes del ministerio las recientes publicaciones dirigidas contra el señor Ardón, pues las observaciones que el señor secretario le formuló al señor Ardón acerca de la marcha del plantel son muy anteriores a tales publicaciones.

Así respondió a nuestras preguntas el señor Dobles Segreda.

Por ahora se pavimentará una vía que va desde la Estación al Cementerio

El ingeniero don José Francisco Salazar, nos hizo ayer estas declaraciones:

Resuelto el problema con la Ways y Fraytag y quedando la junta tal cual está, procederemos sin pérdida de tiempo a activar los trabajos de la pavimentación.

La parte financiera del asunto a cargo de los señores licenciado J. J. Quirós y don Julio Acosta, va bien; terminará con éxito en breves días. No faltarán medios económicos para pagar a la compañía y continuar los trabajos.

Pavimentaremos la avenida de la estación y de la esquina de La Arena seguiremos al Sur para conectar con la avenida del Cementerio, a fin de tener una vía directa pavimentada hasta el estrado.

Precioso stock de Menús en LA TRIBUNA

MAX ACOSTA FARMACIA

LA MAS DISTINGUIDA

Cuenta con el mejor surtido en el ramo.
 Hágase nuestro cliente. Consulte nuestros precios.

Llame al Tel. 3826, le serviremos a domicilio.

EL GRAL. SANDINO RINDE HOMENAJE A LOS HEROES MEXICANOS QUE MURIERON PELEANDO CONTRA LOS ESTADOS UNIDOS

VERACRUZ. 7. — El general Cesar A. Sandino depositó ofrendas floridas en las tumbas de los héroes que murieron defendiendo la soberanía mexicana atacada por el ejército norteamericano en 1874.

Un gesto de los estudiantes mexicanos.

MEXICO. 7. — Los estudiantes de la escuela normal preparatoria del estado de Guerrero han enviado de un extenso memorial al gobernador de dicho estado, ofreciendo su cooperación en la campaña anti-alcoholesca.

Nuevets servicios aéreos en México

MEXICO. 7. — Próximamente serán establecidos varios nuevos servicios aéreos de pasajeros y correo postal entre esta capital y Florida, con escala en los puertos mexicanos del Atlántico.

La importante carretera de Monterrey a Nuevo Laredo está ya terminada, faltando sólo la petrolina para llevar a cabo tal obra. La terminación de las comunicaciones por ferrocarril en Monterrey de grandes hoteles que cuenten con las comodidades necesarias para la atracción del turismo norteamericano. Esa condición fue aceptada por los capitalistas de la región. Se calcula que el número de turistas que visitarán las zonas habitadas por la carretera alcanzará a quince mil.

El departamento central del distrito federal infiere q para mediados de setiembre estará terminada la construcción del gran centro social y deportivo obrero, que contará con pista para deportes, teatro al aire libre y frontones y situado en los campos de Valbuena, cerca de la capital.

En Baviera morieran 24 personas a consecuencia de las recientes tormentas.

MUNICH. 7. — Los informes oficiales dicen a conocer hoy indican que el número de muertos a consecuencia de las tormentas recientes ascendió a treinta y cuatro.

Mrs. Donald prefirió viajar en aeroplano

LONDRES. 7. — El Primer Ministro Mac. Donald hizo hoy un vuelo a Guttenberg en Yorkshire, regresando en la tarde, recordando así una de las aventuras más interesantes que sufrió con el fin de pronunciar un discurso ante una reunión política.

Un congreso internacional que llevara a cabo sus sesiones en cuatro ciudades simultáneamente.

BERLIN. 7. — Un experimento que abre nuevos horizontes en materia de reuniones internacionales comenzó mañana cuando el congreso electro-técnico inauguró sus labores simultáneamente en Aix-la-Chapelle, La Haya, Viena y Budapest, los salones de sesiones estaban dotados de microfonos conectados al por instalaciones especiales, de modo que tras el discurso inaugural que será pronunciado en Aix-la-Chapelle, será iniciado el debate de las materias pendientes, tomando parte en el cada una de las cuatro reuniones, que vendrán así a constituir un solo congreso gracias a su comunicación constante por medio de dichos microfonos. Esta nueva forma de conferencias internacionales las ha llamado mucho la atención pero no considera destinada a promover un cambio radical en las relaciones mundiales, ya que permitirá la discusión de los problemas de importancia sin necesidad de que los delegados salgan de sus respectivos países.

El Soviet y las actividades antirusas de Francia.

MOSCU. 7. — Condenados los círculos oficiales las crecientes demandas francesas para la formación de un bloque europeo imperialista, incluyendo a Alemania, dirigido especialmente contra el Soviet, indicando que ese movimiento merece la atención y debe ser contrarrestado por los proletarios.

Yugoslavia sigue teniendo la intención de ir a Italia en los asuntos balcánicos.

BERLINO. 7. — El diario POLITICA anuncia que según despatches recibidos de Roma, el ministro de asuntos italianos ha ordenado que una fuerza de dieciséis aviones de bombardeo se estacionen en Durazzo, Albania, la cual viene a ser un acto de abrir la hostilidad contra Yugoslavia.

Nuevo barco alemán

BREMEN. 7. — El nuevo vapor BREMEN, del North German Lloyd regresó ayer a este puerto después de un satisfactorio viaje de prueba en el cual desarrolló una velocidad de 28.5 nudos por hora.

LA TIENDITA

(LA TIENDA DE CONFIANZA PARA LAS SEÑORAS)

SE TRASLADARA

PROXIMAMENTE A LOS BAJOS DEL HOTEL PLAZA

EN EL LOCAL QUE OCUPÓ LA PELUQUERIA FRANCESA, CONTIGUO AL SALON DE BELLEZA DEL DOCTOR GAUBIL, 25 VARAS AL SUR DE LA CANTINA "EL PRADO"

Estandemos a las órdenes de nuestra numerosa y selecta clientela con un gran surtido de mercaderías que vamos a recibir

EL PRESIDENTE APROBO EL PROYECTO DEL DIRECTOR DE CORREOS PARA CREAR LA OFICINA DE INFORMACIONES

Dr. VICENTE CASTRO CERVANTES
Está de nuevo en su oficina, frente a la Botica Francesa, 25 vs. al Sur del Parque Central.
Especialidad en las enfermedades del vientre.

Mañana nombrará la Municipalidad dos nuevos miembros de la comisión de sanidad

La comisión de sanidad no ha vuelto a celebrar sesión hasta hoy. La municipalidad no prescinda de efectuar el nombramiento de dos miembros propietarios que faltan para integrarla legalmente, pues hasta la fecha ha estado funcionando con dos suplentes.

Respecto a este asunto, podemos informar que mañana, en la sesión que celebrará la municipalidad, se discutirá el nombramiento de los dos propietarios que faltan, de acuerdo con las octavas que la secretaria de salubridad pública en vida, las cuales ya han sido elaboradas. Dependiendo, pues, de la sesión de

mañana la integración legal de la Comisión de sanidad, como se vuelve a reunir para tratar los muchos asuntos que tiene pendientes de resolución.

Dr. JORGE VEGA R.

Médico-Cirujano
Despacha provisionalmente en su casa de habitación, situada 75 varas al Norte del Telégrafo

Teléfono N 3425
Apartado N 1212

Prohibición de la Municipalidad de Puntarenas

Nuestro Redactor Corresponsal en Puntarenas nos informa, telefónicamente, que la municipalidad de aquel puerto ha dictado una salvable disposición tendiente a no permitir que de ahora en adelante las embarcaciones carguen y descarguen víveres del muelle de las Playitas, debido a que ello ocasiona serios perjuicios, de suerte que, licenciar el día, si se permiten tales trabajos, que costará no más que el recargo de aquel día que ya costado a la comunidad portuaria.

Hace algunos días informamos de un proyecto elaborado por el director general de correos, para el establecimiento en Costa Rica de la oficina de información a fin de mejorar con ella los servicios de correos, creando nuevas rutas para el sostenimiento de esas mejoras, y publicamos el proyecto en su ferrencia, que había pasado a estudio del jefe del estado.

El señor presidente se manifestó en un todo de acuerdo con el proyecto dando instrucciones a la secretaria de gobierno para que elabore la exposición respectiva y la presente a la consideración del congreso en la semana próxima.

Con una oficina de información se logrará llevar un registro de todas las direcciones de los habitantes de Costa Rica y así las cartas serán entregadas en el acto. Contempla también una distribución en cuanto al servicio numerando las calles de las ciudades y pueblos de Costa Rica de una modificación de suma importancia, que indudablemente vendrá a mejorar los servicios de correos de todo el país.

PREMIOS PARA ESTE MES: 1 de \$ 100; 1 de \$ 50; 1 de \$ 25; 10 de \$ 5 cada uno. DÍVERSO QUE PUEDE SER AUTO, reuniendo las tapitas de los distintos Refrescos ORANGE-CRUSH.

La Secretaría de Fomento fallará hoy sobre una solicitud de caducidad de una inscripción de patente

La secretaria de fomento tiene en estudio un interesante caso que pide la caducidad de una inscripción de patente, por cuanto según estipula la ley respectiva, si dos años después de la fecha de inscripción no ha sido producido el producto respectivo. En el caso que se trata de una inscripción de patente de un producto de esta naturaleza. Esta inscripción ha sido de carácter provisional, y en consecuencia el producto no ha sido producido. En consecuencia, la ley respectiva, si dos años después de la fecha de inscripción no ha sido producido el producto respectivo, se declara la caducidad de la inscripción. En consecuencia, la ley respectiva, si dos años después de la fecha de inscripción no ha sido producido el producto respectivo, se declara la caducidad de la inscripción. En consecuencia, la ley respectiva, si dos años después de la fecha de inscripción no ha sido producido el producto respectivo, se declara la caducidad de la inscripción.

ENTRE LOS WHISKYS

SE DESTACA POR SU CALIDAD INIMITABLE, EL FAMOSO

“OLD TARR”

PERO ESO SI

EXIJA QUE LE DEN EL DE LA BOTELLA DE TAPON DE PORCELANA

(INLENABLE) UNICO LEGITIMO.

LA FABRICA HA HECHO ESTO PARA EVITAR FRECUENTES ADULTERACIONES



Spey - Royal
 EL WHISKY INSUPERABLE QUE PIDEN TODOS
 LOS BEBEDORES DE GUSTO REFINADO

**¡PRUEBELO
 y no tomará de otro!**

Representantes: International Agencies Tel. 2826
 Unico distribuidor: Antonio Urbano G. Tel. 2157

Sección Deportiva a cargo de Guardia Línea

Resultado de todos los juegos del campeonato nacional de futbol verificados ayer

El de segundas divisiones entre La Libertad y Orión fue muy lucido resultando empatado por un tanto

Ayer se llevaron a cabo todos los juegos del campeonato nacional de futbol, correspondientes a ese día, del segundo domingo de liga. Al jugaron resultaron muy interesantes y la mayoría estuvieron muy concuros. El resultado de todos ellos damos a continuación:

Primeras divisiones
 El fracaso de la serie extra entre las primeras de La Libertad y el Alajuelense impidió que hubiera juego de primeras en el estadio. El campeonato de esta serie no se inicia hasta el domingo próximo en enfrentándose aquellas divisiones.

pero no transcurrió mucho cuando Quince, en la forma más lucida, consiguió el empate. No hubo en este tiempo otra novedad. En el segundo tiempo, la faz del juego cambió. Los equipos de La Libertad dominaron por completo a los adversarios pero no consiguieron variar el score. El juego, pues, terminó con un empate de un goal. En esta ocasión sobrepasó de parte de Orión la línea defensiva. En la atacante de La Libertad se hizo notable la falta de puntadores. Muy buenas combinaciones pero nada práctico frente a la meta.

Con respecto a este juego, antes de jugarse, se presentó una di-

visión y los dos equipos jugaron sin hacer uso de táctica alguna. En el primer tiempo cada equipo anotó un tanto. En el segundo desamparó el Alajuelense, pero fallando dos minutos los del México marcaron el goal de empate.

Heredia 2—Tres Ríos 2
 En juego de segundas cast todo fue de empates. Jugaron en Heredia, la segunda división del Unión de Tres Ríos. El juego resultó interesante, otro de los mejores de ayer, finalizando con un empate de dos tantos para cada uno de los equipos. Los dos once actuaron muy

Murió el Agente de la United Fruit Co. en Guatemala
 Brillante recepción con motivo del 4 de Julio

(Servicio radiográfico de LA TRIBUNA)
 Guatemala, 7.

—Ha producido sorpresa y un general sentimiento de pena, el fallecimiento, ocurrido en Chicago, de don Joaquín Hecht, agente general de la United Fruit Co. en esta capital.

—La dirección general de correos ha publicado una guía postal de Guatemala, 7.

—Celebró brillantemente el día cuatro una recepción en la legación norteamericana, a la cual concurieron el presidente de la república, su gabinete, altos funcionarios y elementos de la mejor sociedad.

CORRESPONSAL

"TRY"
Salud y Fuerza
 PARA NIÑOS Y ADULTOS

Pídalo en todas partes
 Depósito: ALMACEN VANNI - Tel. 2788

Boda y serenata en Puntarenas.— Reto deportivo

(POR TELEGRAMA)
 Puntarenas 7.

Celebró el sábado el matrimonio de don Manuel Vega hijo, con la señorita Isabel Salgado. La ceremonia nupcial verificóse en la iglesia parroquial, oficiada por fray Gabriel. Recepción y café tuvo lugar en casa de doña Pastora viuda de Dolgadillo. Los novios fueron muy obsequiados y en viaje de bodas salieron esta tarde, para Esmeraldas. Desembarcamos mucha felicitación.

—Aunque he obsequiado una serenata al joven don Alberto Antón Carache, de parte de sus amigos con motivo de la celebración de su onomástico hoy domingo. Cabe esperar, pues, de fiesta y con frecuencia a sus amigos con un éxito lucido que tendrá lugar esta noche.

Hacemos votos por la ventura personal de este buen amigo.

—Equipo del club sport Barcelona no desea verificar un match de foot ball, con alguno de los equipos de la capital, durante los días de las fiestas de la Virgen del mar.

—Bata especialmente al equipo del seminario, pues el Barcelona, como usual, están integrados por estudiantes.

—Gala se cumplirán los decena de estos entusiastas aficionados al sport.

CORRESPONSAL

AYER EN LOS CAMPOS DEL TENNIS



En el centro: el joven Carlos Ventura quien obtuvo el campeonato de la liga de segundas A del San José Tennis Club. Dos instantáneas del match de tennis celebrado ayer en la mañana en el Tennis Club entre los jóvenes don José Pozo y don Alberto Ortúño, y en el que resultó vencedor el joven Ortúño y a la derecha su adversario.

Segundas divisiones
La Libertad 1—Orión 1
 De todos los de campeonato correspondientes a ayer, el juego más interesante y fué este, entre la segunda división de La Libertad y la primera de Orión. En el campo del segundo. Concurriamos como este, el público pudo admirar un encuentro con más características de primeras que de segundas divisiones. El equipo que La Libertad alineó sorprendió a todos, porque no se esperaba, máxime cuando en ese club ha atravesado en los últimos días por una serie de dificultades y la forma como actuó en el partido puso de manifiesto lo que vale ese once en situaciones magníficas elementos. En Orión, tan conocido del público, tuvo que luchar y el encuentro no careció en un minuto de interés. Desde la iniciación vistosa los jugadores lanzes y a los pocos minutos el Orión anotaba el primer tanto;

ficultad. La Libertad llegó más tarde después de la hora y el Orión no tenía cobijado uno de los marcó. La federación resolvió el caso.

Juventud 6—Plaza G. Viquez 3
 En la cancha del Plaza González Viquez se enfrentaron las primeras divisiones de este club y del Juventud de María Redonda.

El juego se inició bien con entusiasmo de parte de ambos, pero a los pocos minutos el Juventud dominó la situación logrando a su favor el control absoluto, y finalmente el triunfo por 6 tantos contra 3 de la Juventud.

Alajuelense 2—México 2
 La segunda división del Alajuelense y la primera del México jugaron en la cancha de este, en la Sabana. El juego, aunque terminó empatado a dos tantos para cada equipo, careció por completo de interés. No hubo en el juego lucido

ción y el partido estuvo concurrencialísimo.

Terceras divisiones

La Libertad 3—Tres Ríos 2
 En la cancha de La Libertad jugaron la tercera división de La Libertad y la segunda del Unión de Tres Ríos. Los libertos alinearon un buen equipo capitaneado por Miguel Ángel Vilos, y en cuanto a los de Tres Ríos nos dieron la oportunidad de ver a un once capaz. El juego estuvo interesante y terminó con el triunfo de la tercera división de La Libertad por tres tantos contra dos del Tres Ríos.

México 5—Gimnástica 2

La segunda del México y la tercera de la Gimnástica jugaron en el campo de este centro. No tuvo el juego interés alguno y terminó con el triunfo del México por cinco tantos contra tres de la Gimnástica.

TELEFONO 3128
CARROS LOS MAS CHIC
Garage Noe Alfaro

EL PROYECTO DEL DIPUTADO FOURNIER PARA APROVECHAR LA COOPERACION DE PARTICULARES EN FAVOR DE LA COMUNIDAD A FIN DE QUE ESTA OBTenga DE SUS BIENES Y TRIBUTOS TODO LO QUE TIENE DERECHO A OBTENER

El proyecto del diputado don Ricardo Fournier, cuyo objeto es facultar a los particulares para reclamar por el estado aquellos bienes del gobierno de que éste no disfruta por estar abandonados o ocultos, ya por malicia o usurpación de otros, ya por incuria o simple olvido de las autoridades y demás funcionarios públicos, o por cualquier otra causa, ha sido objeto de una larga cabrosa acogida de parte de la comisión de legislación del congreso, ya que a lo que se circunscribe es a la cooperación del individuo en favor de la comunidad, para que éste obtenga de sus bienes y tributos, todo lo que tiene derecho a obtener.

Para el logro de los fines que con el proyecto en referencia se persiguen, se ha formulado un procedimiento bastante sencillo: hecho el denuncia y recibidas las probanzas convenientes ante la secretaría de hacienda, ésta resolverá si el bien de que se trata es oculto o no, bien

so afirmativo, investirá el denuncia con la personería necesaria para hacer el reclamo y ordenará al ministerio público que coadyuve en aquellas acciones.

Por otra parte, el denunciante ha de poner a su costa todas las gestiones necesarias y gozará de las prerrogativas que el estado, tiene al litigar y en caso de obtener resultado positivo, percibirá por sus diligencias un monto no mayor del 30 por ciento del valor del objeto reclamado.

Si el congreso aprueba este proyecto, se señala, para su vigencia el primero de enero de 1930.

ENFERMEDADES VENEREAS se evitan usando "SANITUBE"

De venta en todas las boticas.

El Mejor Amigo del Hacendado Motor "Fairbanks Morse"

SE-FABRICAN DE TODAS CLASES:
ELECTRICOS, DE PETROLEO, DE VIENTO,
DE GASOLINA

En todos los tipos:
ESTACIONARIOS O MARINOS

De todas las potencias:
DESDE 1½ CABALLOS EN ADELANTE

Para todos los usos:

DESGRANZAR ARROZ -- PARA BENEFICIOS --
ASERRADEROS -- TRAPICHES -- INGENIOS --
PICAR PASTOS -- ALUMBRADO ELECTRICO --
ELABORACION DE QUESO, MANTEQUILLA, etc.
PIDA TODA CLASE DE INFORMES A

PARDO & VILALOBOS

TELEFONO 3460 SAN JOSE AP ARTADO 210

El rimer escrutinio para la elección de reina del Carnaval de Cartago

Cartago 6 de Julio de 1929.
Sr. Director de LA TRIBUNA.
San José,

Muy distinguido amigo:

Tengo el gusto de enviarle el resultado del escrutinio celebrado por la comisión de fiestas cívicas de esta ciudad, el día 6 de los corrientes para la elección de Reina Social del Carnaval de setiembre próximo.

VOTOS RECIBIDOS:

Sra. Alicia Soto	50
Sra. Zoila Rosa Vello	40
Sra. Roma Nazari	35
Sra. Amparo Rivera	20
Sra. Claudia Guier	20

EL 14 SERA INAUGURADO EL HERMOSO HOSPITAL BIBLICO

Será director el doctor Luján y contará con el concurso de distinguidos médicos nacionales

Los hospitales ingleses inaugurados el 14 del corriente me el hermoso hospital para niños que han establecido en esta capital.— Será gratuito. Habrá una clínica y una sección de maternidad, dirigida por una notable doctora inglesa que pronto llegará al país.— Las enfermeras, son inglesas todas, verdaderas profesionales.— La clínica, será pagada. Enas entradas han de sostener el hospital, en el que se han invertido más de \$200,000

Los gastos han sido cubiertos por suscripciones caritativas en Inglaterra.— La sala de cirugía está mejor montada que la del hospital de San Juan de Dios.— Por el momento, habrá campo en el hospital para sesenta pacientes, niños. Director del hospital será el Dr

Sra. Claudia Rivera	18
Sra. Dora Odio	25
Sra. Catta Carazo	10
Sra. Flora Vello	10
Sra. Evelin Escobar	10
Sra. María Cristina Vargas	5
Sra. Francisca Sancho	5
Sra. Luz Argentina Troyo	2

En nombre de la comisión de fiestas ruego a usted dar publicidad a la presente y le avisamos que los próximos escrutinios se verificarán los sábados.
De Ud. muy atento seguro servidor y amigo,
S. NARANJO
Secretario de la Comisión de Fiestas

DINERO EN EFECTIVO POR LOS PREMIOS DE LA PLANTA EMBOLELADORA DE ORANGE-CRUSH

ofrece a sus favorecedores cuyo número aumenta constantemente GRANDES PREMIOS DE FIN DE AÑO.

VARIEDADES

Hoy Lunes 8 de Junio

A las 7: La bellísima cinta **LOS HOMBRES TIENEN LA CULPA** con **Leatrice Joy**

A las 8:30: La sensacional producción **EL TENIENTE DEL REY** Con **Dicky Lascelles**

Jueves: Regio Estreno **LOS BORRACHOS** con **Sally O'Neil**
Pronto: **IDEAS LUMINOSAS** con **Pat y Patachón**

Se aprehendió en Estrada una fábrica de destilar aguardiente

Ayer en la mañana, el resguardo de San José al mando del jefe de expediciones Jimas Jara, aprehendió en Estrada jurisdicción de Limón, una fábrica completa de destilar aguardiente, en propiedad de Cruz y Rafael Arias. Además decomisó una buena cantidad de fermento.

Ha llegado para el Lic. Echa...

VIENE de la pág. UNO

—Admirable idea, inspirada en un sincero espíritu republicano. En eso, yo he hecho doctrina con el ejemplo, no con la palabra; cuando fui diputado, pude resignarme y no hice, mejor dicho, no lo permití, no obstante tener entonces "la sartén en la mano". La reelección de diputados, tiene muchos y serios inconvenientes. De esto, mucho se ha hablado, mucho se ha escrito y mucho se ha debatido, triunfando siempre en la teoría la tesis de la "no reelección"; además estaría ahora de más, repetir todas sus argumentos. Son fuertes, convincentes e indiscutibles. Es buena hora porque esa reforma constitucional, porque habrá de terminarse con muchas prácticas políticas verdaderamente anti-republicanas y hasta inmorales.

El doctor Cordero tenía parientes a quienes atender inmediatamente; iba de prisa, y despidiéndose, le dejamos marchar, agradecidos de sus concepciones políticas, para la no reelección de diputados.

—Qué opina usted de la conjunción con los republicanos-caristas?

—El agricolismo tiene su bandera, su programa-plataforma, y ha en su hombre, el verdaderamente indicado por las circunstancias del momento; bandera amplia, muy amplia, a cuya sombra pueden recogerse elementos de todos los círculos, ideas y clases políticas. Esa agrupación puede ofrecer al agricultor un contingente muy importante, y pudiera ser ese el primer paso para alcanzar el gran ideal: la llegada al poder de un partido verdaderamente nacional; una esperanza hermosa, que, realizada, sería de incalculable conveniencia para la nación.

—Qué opina Ud. doctor, de la pretendida reforma constitucional, para la no reelección de diputados?

Gran Teatro RAVENTOS MODERNO

Lunes 8 de Julio
A las 4 p. m. - A las 7 p. m. y a las 8.30 p. m.
GRANDIOSO EXITO Metro Goldwyn Meyer EL PALACIO DE LAS MARAVILLAS
Sobresita super producción por John Gilbert y Renee Adore
Entrada... € 0.50

Mañana Gran Estreno
La emocionante obra dramática titulada **UN PAJARO DE CUENTA**
por Reginald Denry y nuevos actos de **V AUDEVILLE**

Lunes 8 de Julio
A las 7 p. m.
La emocionante película LOS HIJOS DEL ALMA
por IRENE RICH
A las 8.30 p. m.
Sigue el éxito clamoroso DE LA MEJOR PELLICULA QUE HA LLEGADO A COSTA RICA
Por 16' vez **B EN HUR**
ENTRADA... € 1.00



Hamburg - Amerika Linie

La Motonave más rápida y más moderna en el servicio entre

LIMON -- CRISTOBAL -- CARTAGENA -- PTO. COLOMBIA -- CURACAO -- TRINIDAD -- PTO. CABELLO -- LA GUAIRA -- FRANCIA -- INGLATERRA -- HOLANDA y HAMBURGO

MN MAGDALENA de 14.100 Tons. de desplazamiento saldrá de Puerto Limón

EL 12 DE JULIO 5 p. m.

Reserve su pasaje con anticipación
AGENCIA VICTOR FABIAN

LA MEJOR POLIZA DE VIDA

— ES UNA —

CERVEZA TRAUBE